

## Pressemitteilung

### Sparkasse fördert Glockenturm-Bau für neue Kapelle

#### Förderverein des Caritas-Zentrums Wenden e. V. bedacht

**Wenden.** Mit einer großzügigen Spende in Höhe von 4.000 Euro unterstützt die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden den Bau eines Glockenturms neben der Kapelle des neu errichteten Caritas-Zentrums in Wenden. Die langjährige Hauskapelle musste dem Zuweg zum Neubau weichen – ein schmerzvoller Moment für die Bewohnerinnen und Bewohner, die Mitarbeitenden des St. Josefsheims sowie die Einwohner der Gemeinde, denn viele hatten eine enge Beziehung zu der Kapelle.

Da die neue Kapelle innenliegend und damit für alle leicht zugänglich im Neubau positioniert ist, muss zur zweckbestimmten Nutzung der beiden alten Glocken ein komplett neuer Glockenturm mit entsprechendem baulichen Antragswesen für öffentliche Bauwerke und elektrischem Lätwerk errichtet werden.

Michael Kebben, Leiter Privatkunden Wenden (rechts), überreichte kürzlich den symbolischen Scheck an (v. l. n. r.) Martin Sweeney (Verwaltungsleitung), Silke von Bültzingslöwen (Zentrumsleitung) sowie Andreas Hesse, Vorsitzender und Michael Huhn, Kassierer des Fördervereins für das Caritas-Zentrum Wenden e. V. Die Sparkasse Olpe-Drolshagen-Wenden freut sich, mit ihrer Spende zur Wiederherstellung dieses wichtigen Ortes der Begegnung für die Menschen in der Gemeinde Wenden beitragen zu können. ■

